

China condena las sanciones de EE.UU. contra Rusia, Irán y Corea del Norte



Beijing, 4 ago (RHC) China se opone a la aplicación de las sanciones unilaterales y considera que el diálogo sobre la base del respeto mutuo son las claves para la solución de las discrepancias, de acuerdo con un comunicado del Ministerio de Exteriores del país asiático, difundido este viernes.

Estas declaraciones han tenido lugar dos días después de que el presidente de EE.UU., Donald Trump, firmara la norma legal sobre sanciones contra Rusia, Irán y Corea del Norte, aprobada por el Congreso estadounidense.

La ley en cuestión impide que el presidente actúe unilateralmente para eliminar ciertas medidas restrictivas contra Rusia.

Al respecto, el propio jefe de la Casa Blanca calificó la norma de “significativamente defectuosa”, porque incluyen disposiciones inconstitucionales que desplazan la autoridad del primer mandatario.



Radio Habana Cuba